

**Protokoll:**

FBG- Fraktionsvorsitzender Gniffke begründet den Antrag.

Oberbürgermeister Prof. Dr. Joachim Hofmann-Göttig trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0142/2014).

Rm Bocklet (CDU) schließt sich der Stellungnahme der Verwaltung an. Man befinde sich noch in einem Findungsprozess. Auch müsse dies noch einmal in den entsprechenden Gremien beraten werden unter Anhörung der Fachleute.

Oberbürgermeister Prof. Dr. Joachim Hofmann-Göttig wiederholt, dies sei im Wirtschaftsförderungsausschuss so auch kommuniziert worden. Die Marktgilde habe zugesichert, dass sie selbstverständlich dem Bestand auch Angebote unterbreite, aber keinen Bestandsschutz anbiete.

FBG- Fraktionsvorsitzender Gniffke äußert große Bedenken gegenüber der Marktgilde bezüglich der Standgelder. Auf eine Abstimmung verzichte er.